
ASSISI - Un ordine del giorno firmato
da tutti i consiglieri delle minoranze
che siedono nel consiglio comunale di
Assisi (Udc, Pd e Mongolfiera: firmata-
ri Antonio Lunghi, Francesco Migna-
ni, Claudio Passeri, Claudia Maria
Travicelli, Luigi Marini, Edo Romoli,
Gianfranco Gambucci e Franco Mata-
rangolo) per chiedere un confronto sul-
la viabilità del centro urbano di Santa
Maria degli Angeli che si concentri in
particolare sull'analisi dei disagi dovu-
ti ai lavori in corso, proposte per uno
nuovo assetto della circolazione e solu-
zioni tampone da adottare per evitare
che - come spesso accade - i troppi
cantieri aperti portino a code e disagi.
Di viabilità angelana, in un comunica-
to non collegato all'interpellanza, par-
la anche il consigliere Antonio Lunghi
(Udc), che (parlando del sottopasso re-
alizzato in via Patrono d'Italia) chiede
"di ritardare la chiusura del passaggio
a livello attuale fino a quando non

verrà realizzato lo svincolo Anas in
modo da non aumentare i gravissimi
disagi di circolazione presenti". Secon-
do Lunghi, l'infrastruttura è "sbaglia-
ta, con la variante Anas finanziata -
spiega - occorreva concentrare le risor-
se per chiudere l'anello della viabilità

realizzando il sovrapasso sul Ponte
Rosso e far sì che le infrastrutture pre-
viste nell'area ex Montedison e dal
Puc potessero essere inserite in manie-
ra funzionale all'interno del sistema
urbano Assisi-Bastia Umbra. Lo svi-
luppo del nostro territorio all'interno

della Regione - aggiunge il capogrup-
po dei 'centristi' - dipende essenzial-
mente dalla nostra capacità di creare
un 'effetto città' capace di generare
ulteriore sviluppo economico e territo-
riale". Ma il sottopasso è sbagliato an-
che perché "la sistemazione realizzata
della zona centrale presuppone una
riduzione del carico di traffico su que-
sta zona. Visto che oramai l'opera è
stata realizzata, ci preoccupa il perio-
do transitorio tra l'entrata il funzione
del sottopasso e la definitiva realizza-
zione del sottopasso Anas, con tutto il
traffico concentrato su via Patrono
d'Italia con un aumento considerevole
dei disagi. Sicuramente - conclude
Lunghi - la viabilità non migliorerà
perché se da una parte è vero che non
ci saranno delle interruzioni dovute al
passaggio dei treni, è vero anche che il
sottopasso crea un cono di bottiglia
rallentando la circolazione".

Flavia Pagliochini

Internet

ASSISI - Il Consorzio albergatori ribadisce ai propri associati e a tutti i
gestori di strutture ricettive assoggettati all'art. 109 del Tulps che il program-
ma applicativo per la notifica con mezzi informatici è gratuito e scaricabile
dal web, ed è sufficiente che il titolare o legale rappresentante della struttura
presenti richiesta in commissariato allegando copia della licenza. Eventuali
proposte di acquisto di programmi da parte di aziende informatiche esulano
dalla procedura di notifica alla polizia ma attendono eventualmente altri
profili dell'attività gestionale.

BASTIA UMBRA - “Bisogna separare i fatti
dalle interpretazioni; l'amministrazione Anside-
ri sta continuamente lavorando per rimediare
agli errori del passato. Chi denuncia ciò che di
brutto e irrisolto c'è a Bastia Umbra cercando
di attaccare la maggioranza di centrodestra non
fa che smascherare chi ha governato preceden-
temente. Risulta improbabile poter sostenere
che l'attuale governo possa aver distrutto la
città in soli sei mesi”; questa è la dichiarazione
che proviene dalla sezione bastiola del Popolo
delle Libertà, il cui coordinatore è il consigliere
comunale Filippo Longetti. Il gruppo politico
di maggioranza intende rilasciare delle dichiara-
zioni in merito alle critiche ricevute da parte
del consigliere comunale piddino Erigo Pecci,
nonché dall'ex sindaco di centrosinistra Vannio
Brozzi. “Sulla questione dell'autoparco solleva-
ta da Pecci, dobbiamo sottolineare l'incapacità
progettuale di chi aveva scelto di posizionarlo
sotto un elettrodotto, presenza che avrebbe po-
tuto provocare danni molto seri alle centraline
elettroniche degli autocarri” si considera dalla
sezione bastiola del Pdl “la giunta e il sindaco
Ansideri hanno provveduto a risolvere il proble-
ma con celerità e competenza; non si distrugge
nessuna area verde, si invertono solo le destina-
zioni di due aree, la superficie totale destinata a
verde attrezzato rimane immutata”. A proposito
dell'intervento del già sindaco Brozzi, il coordi-
natore Longetti risponde: “Vannio Brozzi, ex
esponente di una forza politica che in quaranta-
cinque anni non è riuscita a creare un polo
scolastico e sanitario, che ha imposto la tassa di
scopo e che ha lasciato in eredità all'ammini-
strazione comunale il problema di una viabilità
nevrotica, ha criticato la creazione di una com-
missione per la qualità architettonica e paesag-
gistica. A differenza del già sindaco, noi non
abbiamo la presunzione di colpevolezza, ma
quella di innocenza perché riteniamo che i
membri della commissione, scelti per la loro
competenza, lavoreranno con rigore e professio-
nalità”.

Alberta Gattucci

BASTIA UMBRA - Grande sconcerto a Bastia Um-
bra per la diciassettenne che, ubriaca, ha rischiato di
morire al freddo dopo essere svenuta, non solo per la
vicenda in sé ma anche per l'alcol servito ad una
minorenne (i carabinieri stanno valu-
tando le eventuali sanzioni) e per i
suoi amici che, per chissà quanto, non
si sono accorti di nulla. Sconcerto che
non frena l'amministrazione guidata
da Stefano Ansideri, che sta studian-
do la possibilità di attivare, durante i
fine settimana lunghi - a partire dal venerdì - traspor-
ti collettivi per i giovani diretti in discoteca, anche
coinvolgendo le amministrazioni limitrofe. Un prov-
vedimento che, oltre a prevenire le stragi del sabato

sera, tutelerebbe la sicurezza dei ragazzi che vanno
in discoteca, ma che nel caso in questione sarebbe
forse servito a poco: la giovane, dopo aver ingerito
troppi alcolici, era uscita per prendere una boccata

d'aria fresca nel tentativo di alleviare
il mal di testa causato dalla 'sbornia',
ma è improvvisamente svenuta men-
tre passeggiava. Nessuno degli amici
che erano con lei si è accorto della sua
assenza, a notarla - per puro caso - è
stata una 'gazzella' dei carabinieri di

Assisi che hanno immediatamente allertato il 118. Se
i militari fossero arrivati anche solo mezz'ora più
tardi, hanno detto i medici dell'ospedale di Assisi, la
giovane sarebbe morta per assideramento.

Gli esponenti dell’opposizione sollecitano il consiglio comunale

Quando la viabilità va in tilt
Obiettivo su Santa Maria degli Angeli

Il Pdl risponde allaminoranza

“Ansideri lavora
continuamente
per rimediare
ai vostri errori”

Programmi gratis per gli albergatori

ASSISI - Anche ieri diversi gli interventi per il mal-
tempo ad Assisi, perlopiù piccoli smottamenti e
rami ed alberi caduti, ma anche un'auto che, nel
primo pomeriggio di ieri, ha rischiato di cadere nel
fiume dopo essere finita fuori strada a causa del
nevischio conseguente una precipitazione improvvi-
sa avvenuta poco prima: il fatto è successo nel tratto
di strada compreso tra Assisi, Bastia Umbra e Santa
Maria degli Angeli, tra il percorso verde e Ponte
Rosso.
A salvare mezzo e conducente è stato il parapetto tra
il fiume e la strada, che nonostante l'urto ha retto il
peso dell'auto. Sul posto i vigili urbani e i vigili del
fuoco di Assisi per i rilievi del caso e le operazioni di
recupero.

Con l’auto
fuori strada

Avrebbe venduto alcol alla minorenne che ha rischiato di morire

Esercente finisce nel mirino

Il sindaco
promette
interventi
celeri
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